
日時：平成２５年１２月７日（土曜日）　午後５時００分より午後７時００分

場所：医療法人鉄蕉会　亀田総合病院　　Ｋタワー　１２階　会議室

研修会内容

テーマ：『敗血症と血液検査について』

演題１　「初心者のための敗血症について」

亀田総合病院　感染症遺伝子検査室 戸口　明宏 技師

演題２　「プロカルシトニンと敗血症」

シーメンスヘルスケア・ダイアグノスティクス株式会社 CAI事業部疾患マネー
ジメントグループ 誉田　託示 氏

演題３　「血液検査から見たＳＩＲＳ診断の問題点」

順天堂大学医学部附属浦安病院　臨床検査医学科　澤田　朝寛 技師

演題４ 「今さら聞けない血液検査 平成25年度血液画像サーベイ解説につい
て」

千葉県がんセンター　臨床検査部　長津　知嗣 技師

参加人数　２６名

100床未満 2
100～500床未満 6
500床以上 2
検査センター勤務 0
その他 2

５年未満 7
５～10年 0
１１～２０年 2
２１～３０年 0
３１年以上 0
その他 3

３.研修日について、希望の曜日または時間はありますか。
平日（月～金） 0
土曜日 11
日曜日 1

・土曜日15時から
・特に希望なしです

４．今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？
大変有意であった 4
有意であった 7
まあまあだった 0
物足りない 0
非常に不満足 0

・日常診療の中で重要なな問題であることから
・亀田病院の臨床検査技師さんの姿は大変参考になりました。
・プロカルシトニンが聞けてよかったです。

５．来年も南房総地区での血液研修会を希望しますか？
希望する 2
どちらかと言うと希望する 6
どちらかと言うと希望しない 3
希望しない 0

・気軽に参加するには少し遠いので

６．研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？
大いに活かせると思った 4
いくらか活かせるとおもった 6
ほとんど活かせないと思う 0

・ＳＩＲＳ判定の問題点として、どこで分類するという視点はためになりました
・桿状と分葉好中球の分類、Ｍｙｅｌｏ，Ｍｅｔａの区別。今一歩あやふやのところがあります

７.今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものは何ですか。（複数回答可）
血液検査業務 1
形態検査 6
凝固・線溶系検査 3
染色体・遺伝子検査 3
疾患関連 6
機器の最新情報 1
その他

８.今後、希望する研修会テーマはございますか。

・抗血小板薬とＰＬＴについて
・検査結果に影響する採血方法や検体保存状態など
・骨髄像についてもお願いします

1.あなたの勤務先の病床規模はいくつですか。

２．あなたの血液検査経験は何年ですか？

アンケート結果（12/26：有効回答率46.2％）
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９．今年度の血液検査サーベイで、なにかご意見はありますか？

・好中球の分類はＳＩＲＳ分類の診断のために重要であることを認識しました
・フォトサーベイにおける分類基準について当院での判定に準じて解答しているが
　速報によると答えの幅が広くて困惑している

１０．血液検査研究班に、なにかご意見はありますか？


